

UBU TAWAN

広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



授業参観、PTA総会、懇談会へのご参加、ありがとうございました☺

2月17日(金)、今年度最後の授業参観を行いました。今回は、1年間でできるようになったことの発表、心や体を成長させる道徳や体育、保健の授業、子どもヘルパー活動の総括など、学園生のこれまでの学びを振り返ったり、次の目標への決意を表したりする機会としました。各クラス、工夫を凝らして授業を公開しました。すべての授業で、子供たちのがんばりや成長が伝わってきました。

9年生は、産山学園最後の授業参観です。卒業式まであと少しとなり、仲間と過ごす時間を大切にしてほしいと思います。

PTA総会では、今年度の活動報告や来年度の新役員が承認されました。今年度もコロナ禍のため、PTA活動も様々な制約がありました。保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきました。新年度の役員の皆様もどうぞよろしくお願ひします。また、学級懇談会への参加ありがとうございました。

今後も、保護者の皆様、地域の皆様と共に地域に開かれた学校づくりを行ってまいりますので、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いします。(今村・堤)



立派な本棚ができました！

8年生の縁さんが作業学習で本棚を制作しました。各学級から制作依頼があり、それに応えて制作したもので、注文サイズに合わせて板を切ったり、ネジで留めたりして丁寧に制作しました。完成度が非常に高く、各クラスの収納力が



高まりました。学校のために役立つものを作りたいという縁さんの気持ちに感謝します。大切に使います。

子どもヘルパー活動報告会、感謝状授与式が開かれました！

2月20日(月)、令和4年度子どもヘルパー活動の終了に伴い、1年間の活動報告及び7年生への感謝状授与式が行われました。

はじめに、今年度の活動を動画にまとめた報告会がありました。3つのグループ(コミュニケーション班、UD班、体操班)のそれぞれが、お年寄りの想いをしっかり受け止めて活動してきたことがよく分かりました。

お年寄りの感謝の気持ちが映像からも伝わってきました。その後、7年生から各班の詳細な活動報告と後輩へのエールが送られました。

産山村社会福祉協議会 会長の市原正文様より、今年度で子どもヘルパー活動を修了する7年生一人一人に感謝状が渡されました。7年生は4~6年生をまとめ、活動を牽引してきました。産山村を明るく、元気にした功績に感謝します。4年間で学んだことをこれからの中学校生活に生かすと共に、福祉について更に関心を高めていくことを期待します。

年間を通して活動を行うにあたり、社会福祉協議会の皆様には大変お世話になりました。充実した学びができたことに心より感謝いたします。



祝！ アクセス数50万回突破！！

令和5年2月、産山学園ホームページのアクセス数がなんと**50万回**を突破しました！これからも学園の様子や学園生の輝きを、丁寧に届けてまいります☺